

[Communiqué de presse] L'enseigne Heiko Poké étend son réseau et ouvre son premier poké spot à Paris



Communiqué de presse – Août 2024

L'enseigne Heiko Poké étend son réseau et ouvre son premier poké spot à Paris !

L'enseigne **Heiko Poké**, réputée pour ses plats gourmands et équilibrés, continue d'étendre son réseau en France à travers l'ouverture de 10 poké spots en 2024. Après l'inauguration d'un restaurant à Blois (41), à Anglet (64) et à Tours (37) cette année, l'enseigne annonce le lancement de son premier établissement au cœur de Paris. L'ouverture est prévue le 11 septembre prochain dans le 9e arrondissement.



Crédit photo : Benjamin Guénault

2024 : + 25% de croissance au premier trimestre

Depuis son lancement, Heiko Poké a su se distinguer par une offre unique mêlant des influences culinaires hawaïennes, asiatiques et françaises. En six ans, l'enseigne a ouvert 13 poké spots dans des emplacements stratégiques de grandes métropoles (Bordeaux, Caen, Nantes...), mais aussi en bord de mer, à La Teste-de-Buch, Claouey et Saint-Barthélémy. Le réseau a déjà démontré son dynamisme en 2024, en générant 2,5M d'euros de CA au premier trimestre, soit une augmentation de 25% par rapport à l'année précédente.

La marque se positionne comme un établissement privilégié pour les amateurs de poké bowl, et se place comme numéro 2 des enseignes de poke bowl en France en termes de chiffre d'affaires (classements de France Snacking et de BRA Tendances Restauration). Un gage de qualité qui confirme sa popularité dans le segment de la restauration rapide saine, avec une note moyenne de 4,7/5 sur toutes plateformes confondues (pour un total de plus de 4500 avis).

Heiko Poké vise cette année un chiffre d'affaires de 15 millions d'euros, le recrutement de 70 collaborateurs et ambitionne d'atteindre les 50 poké spots d'ici 2026.

Heiko Poké débarque à Paris !

L'enseigne élargit son réseau avec l'ouverture d'un nouveau poké spot à Paris, situé à deux pas du Musée Grévin, au 76 rue La Fayette dans le 9e arrondissement. L'équipe de 6 collaborateurs gère le service de l'établissement de 116 m² réparti sur 3 étages, pouvant réunir une trentaine de places à l'intérieur et une vingtaine de couverts en terrasse.

« Offrir rapidement un repas complet, équilibré et à un prix raisonnable répond parfaitement aux attentes des consommateurs urbains, pressés mais exigeants sur la qualité de leur alimentation. Ouvrir le premier restaurant Heiko Poké à Paris représente une étape importante pour l'enseigne et je suis ravi de proposer un établissement qui allie ambiance familiale et modernité dans la capitale de la gastronomie, » déclare le gérant de l'établissement.

À partir du 11 septembre, les Parisiens et touristes pourront profiter de pauses gourmandes au sein de ce nouveau lieu situé au cœur de la capitale. Le restaurant sera ouvert du lundi au dimanche de 11h à 23h.



Crédit photo : Rémi PUJOL

Informations pratiques :

Lieu : 76 rue La Fayette, 75009 Paris

Horaires : ouvert 7/7 de 11h à 23h

Ouverture officielle le 11 septembre à partir de 11h30

Chiffres clés :

- 15 poké spots en France : Bordeaux (2), Nantes, Caen, Claouey, La Teste-de-Buch, Sainte-Eulalie, Langon, Bègles, Saint-Barthélemy, Mérignac, Blois, Anglet, Tours.
- 55 collaborateurs en opérationnel
- 6 collaborateurs à la tête de réseau
- CA 2023 consolidé : 7,5M€
- CA prévisionnel 2024 : 15M€

- 12 poké bowls à la carte + des éphémères selon les saisons
- Des desserts faits maison
- 400 000 pokés vendus en 2023
- 70 postes à pourvoir en 2024
- 10 ouvertures de poké spots prévues en 2024
- Objectifs : 50 points de vente d'ici 2026